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LE MOT DU MAIRELE MOT DU MAIRE
Chers concitoyens, chères concitoyennes

En cette nouvelle année, j’adresse à chacun et chacune d’entre vous, Rochoises, Rochois, 
mes vœux les plus chaleureux de bonheur, de prospérité et surtout de santé avec une 
particulière attention pour les personnes seules, dans le malheur ou malades, les  
personnes âgées et les assure de toute ma sympathie et mon amitié.

Vous trouverez, dans ce Petit Rochois, les travaux réalisés durant l’année 2023 ainsi que  
la liste non exhaustive des travaux en cours.

Je remercie l’ensemble du personnel communal, mes adjoints, les membres de mon équipe 
municipale, notre comité des fêtes, toutes nos associations, nos bénévoles, nos enseignants 
pour leur engagement personnel et sans faille dans l’intérêt de notre commune.

Avec mon conseil municipal, nous vous attendons pour la traditionnelle cérémonie  
des vœux le samedi 13 janvier à 18h30 à la Maison de Pays, au cours de laquelle nous 
lancerons les festivités pour les mille ans de La Roche.

Maurice CHAUTANT
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Les 1 000 de La Roche se pRépaRent
L’ensemble des associations de la commune a été sollicité pour nous faire 
part de leurs plus beaux projets pour fêter cet incroyable anniversaire ! C’est 
avec joie que la municipalité a reçu beaucoup de retours. Le 12 décembre, une 
réunion a eu lieu avec l’ensemble des porteurs de projets de ces manifesta-
tions pour mettre en place et compléter la programmation des festivités. 
Mais pour l’heure, cette dernière restera secrète. 
Le contenu de cette année, rempli de bienveillance, de joie et de partage vous 
sera dévoilé très prochainement  ! Nous vous donnons rendez-vous très vite 
pour l’annonce de celui-ci, alors restez attentifs lors des futurs événements.
Partagez-nous vos photos, elles illustreront le prochain Petit Rochois (édité 
en juillet)
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Le poInt
suR Les tRaVauX
TRAVAUX EFFECTUÉS EN 2023 :

u Réfection chemin de l’Ecole, impasse des Sar-
rons, chemin des Barrets (1ère partie),

u Réparation chemins du Canal, de la Digue et de 
la route des Baux,

u Captage de la source de Matacharre   : travaux  
en cours,

u Achat d’un véhicule électrique pour les services 
techniques,

u Installation de deux plateaux traversants che-
min des Barrets,

u Installation de panneaux photovoltaïques sur la 
toiture de la Mairie en autoconsommation,

u Installation d’un parcours VTT adultes et enfants 
au stade,

u Aménagement d’un boulodrome, jeu provençal 
et d’un parking au stade Jo Rostain,

u Réhabilitation des anciennes douches place de 
la Mairie pour lieu de stockage de matériel des 
associations,

u Aménagement d’un jardin pédagogique pour 
les enfants des écoles,

u Installation d’une centrale photovoltaïque à  
l’école élémentaire - salle polyvalente et à  
l’école maternelle - cantine en autoconsomma-
tion (fin des études),

u Etude d’opportunité pour habitat inclusif dans 
la commune (en cours).

TRAVAUX PRÉVUS EN 2024 :

u Réfection chemins des Barrets (2ème partie), 
chemin de Bastine, de la Basse Corréo, de La 
Plaine (au niveau du carrefour avec le chemin 
de la Croix Saint Marc) et de la Saboterie,

u Installation plateaux traversants aux chemins 
des Barrets, de la Plaine et de la Saboterie,

u Mise en service du Captage de la source de 
Matacharre,

u Pose et mise en service d’une centrale photo- 
voltaïque à l’école élémentaire - salle polyva-
lente et à l’école maternelle - cantine en auto-
consommation,

u Etude pour le remplacement de la chaudière du 
bâtiment de La Poste,

u Fin de l’étude d’opportunité de l’habitat inclusif,
u Habitat inclusif, suite  : étude de portage public 

ou privé et portage juridique du projet,
u Remise à neuf du clocher de l’Eglise (si sub-

ventions accordées),
u 1000 Ans de La Roche (animations diverses)

un peu de cIVIsMe !
soYons cItoYens 
De nombreux manquements aux règles de dépôt  
des déchets dans les poubelles ont été consta-
tés sur la commune. Notre territoire est pour-
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tant pourvu d’une déchèterie non loin de nos 
habitations, ainsi que des ressourceries comme  
la Petite Ourse ou le Café de la Gare à Veynes…  
et pourtant… Pourtant, nous trouvons régulière-
ment tout et n’importe quoi dans les bacs des 
ordures ménagères  : ordinateurs, gravats, vais- 
selle, outils… 
Nous vous informons que dorénavant, un arrêté 
municipal prévoit que tout contrevenant s’expose 
à une amende allant de 450 € à 1 500 €. (Code 
pénal en vertu des Articles R610-5, R632-1,  
R633-8 et R644-2).

haRMonIe
FRanco-BeLGe
Depuis 30 ans, l’accordéon Club Gapençais 
entretient des relations d’amitié musicale avec 
l’Harmonie Franco-Belge. Le 14 juillet, à 10 heu-
res, nous avons eu le plaisir de les écouter en 
concert gratuit. Ils nous ont proposé un large 
choix de musiques diverses et variées, allant du 
classique au jazz, au contemporain et aux varié- 
tés de Joe Dassin à Michael Jackson. Nous étions 
installés à l’ombre et au frais sous les arbres du  
Parc et n’avons pas hésité à accompagner les  

musiciens en poussant la chanson-
nette !

Les 30 musiciens Belges sont en 
tournée dans les Hautes-Alpes pour 
5 jours de concerts à raison de 2 
concerts par jour ! Ils joignent le 
tourisme et leur amour de la musi-
que. Ils sont en autofinancement, 
issus de diverses harmonies et 
orchestres Belges et ils se retrou-
vent ensemble pour cette tournée 
dans les Hautes-Alpes après 800 
kilomètres de route en car. 

A l’issue de plus de 2 heures de 
concert en raison de nombreux 
rappels, la commune leur a offert  
un repas «  Chez Nadège  » et ils se  
sont installés avec grand plaisir à 
l’ombre de la cour. Ils furent ravis 
et même surpris d’un si bon accueil 
et d’un repas digne de ce nom. Ils 
étaient tellement à l’aise et déten-
dus qu’il a fallu que les responsa-
bles de la tournée les rappellent 
plusieurs fois car ils n’avaient plus 
envie de partir ! Il leur a bien fallu 
reprendre le car en direction de 
Laragne pour un concert du soir !

Ils nous ont assurés qu’ils revien-
draient volontiers !

FoRuM des assocIatIons
En cette matinée ensoleillée du 3 septembre 2023, le FORUM 
DES ASSOCIATIONS sportives, culturelles, artistiques ou de 
bien-être a accueilli de nombreux visiteurs venus s’inscrire 
ou découvrir toutes les activités de loisirs proposées par les 
ASSOCIATIONS DE LA ROCHE DES ARNAUDS. Les bénévoles 
des associations nous ont fait part du plaisir à se retrouver.
Cette matinée de rencontre entre les associations et les 
personnes désireuses de s’inscrire ou d’inscrire leurs enfants 
à des activités est volontairement choisie dès la rentrée 
scolaire et juste avant la reprise des activités de loisirs. 
Ce forum implique la présence des associations uniquement 
ROCHOISES et à but NON LUCRATIF. Ces associations ont pour 
objet des activités sportives, culturelles ou artistiques. Sont 
exclues les associations et groupements religieux, politiques, 
idéologiques. 
A titre exceptionnel, des bénévoles du Secours Catholique, 
après avoir déposé une demande à la Mairie, sont venus 
présenter aux Rochoises et Rochois, la Maison «   Martine  
Lorin  », expliquer leurs besoins en bénévoles et créer du lien 
avec la population.
Notre village est riche de 32 associations et toutes ne sont pas 
toujours représentées lors de ces Forums organisés chaque 
année, car cela dépend des disponibilités des bénévoles.

Nous avons pu exposer les idées du déroulement des fêtes 
des 1000 ans de La Roche des Arnauds, idées qui sont nées 
lors de la première réunion inter-associations à ce sujet. 
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Week-end
casteLLetto stuRa

Les élus et les citoyens 
qui ont participé à 
l’accueil   lors de la 
venue des Italiens en  
2019 se sont déplacés  
chez nos  homologues  
italiens de CASTEL-
LETTO STURA pour évo- 
quer de nouveaux pro-
jets.
Les relations qui unis-

sent les deux communes ont été distantes ces 
dernières années en raison de la crise sanitaire. 
Pour remédier à cela, un voyage, initié par la com-
mune de Castelletto Stura, a été organisé afin de 
renforcer les relations et les échanges amicaux.
Pour la préparation de ce voyage tous les com-
merçants Rochois ont été sollicités pour la consti-
tution du panier garni. 
Les participants ont été très heureux d’arriver 
chez leur confrères Italiens, M. DACOMO maire 
de CASTELLETTO STURA et Loïc CORDÉ les atten-
daient à l’entrée du village. Le séjour a débuté  

par la visite de la chocolaterie « VENCHI », ce fut 
une belle découverte.
Les enfants du village nous ont accueillis, au cœur 
de celui-ci, avec des chants et des danses. M. le 
Maire, M. DACOMO, nous a souhaité la bienvenue 
et M. CHAUTANT l’a remercié de son accueil. S’en 
sont suivis les échanges de présents et la signa- 
ture de la convention de jumelage au sein de la  
mairie. Les activités et les découvertes ont conti-
nué tout au long du séjour (exposition organisée 
par les enfants, dégustation de la recette du 
MINESTRONE local, visite du parc fluvial Gesso 
et Stura, aperçu culinaire des spécialités locales, 
spectacle, visite du musée des métiers et outils 
d’autrefois...).
Autrement dit, un week-end convivial sous le signe 
de l’amitié et du partage qui relance les échanges 
franco-italiens de nos deux communes. 
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Le GoûteR des aInés
La municipalité a offert un goûter aux aînés de la commune, jeudi 7 décembre, à la Maison de Pays. De 
nombreux Rochois, les membres du conseil municipal, le Maire étaient présents. C’est le Lycée Sévigné, 
pour le plus grand bonheur des participants, qui animait cet après-midi récréatif autour de plusieurs 
activités (loto, activité manuelle, quizz…) et qui a régalé les papilles de nos aînés.

L’écoLe du petIt Buëch
u De retour de vacances, 
les élèves ont repris le che-
min du jardin de l’école : 
récolte de graines pour la 
prochaine saison, cueillette 
des derniers légumes : cour- 
gettes, courges, potimarrons, 
potirons... et autres cucurbi-
tacées.

u Le lundi 25 septembre, 
les CP et les CE1 des clas-
ses de Mme Charles et de  
Mme Bouche ont vécu une  
deuxième rentrée des clas-
ses à «  l’Ecole d’Autrefois    » 
de Pont-du-Fossé.

accueIL des nouVeauX RochoIs
Le Maire et son conseil accordent une attention 
toute particulière aux nouveaux arrivants sur la 
commune. C’est pourquoi, comme chaque année, 
a eu lieu une réception de bienvenue à la Mai-
son de Pays, afin d’aider les nouveaux Rochois  
à s’intégrer au mieux dans leur nouveau cadre 
de vie. Un moment de convivialité chaleureux  
au cours duquel, ils rencontrent une partie des 
élus de la cité et prennent connaissance des 
projets municipaux.
La municipalité met un point d’honneur à favo- 
riser l’adaptation des nouveaux venus en leur apportant des informations pratiques et des ren-
seignements sur les équipements du village, les démarches administratives, les activités cultu- 
relles et sportives….
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Ce jour-là, c’est sur des pupitres en bois qu’ils ont  
copié la leçon de morale du jour à la plume et  
encre violette. Ils se sont replongés dans l’uni-
vers d’une école du début du XXème siècle et ont  
découvert la vie d’un écolier à travers ses vête- 
ments, son matériel scolaire, les matières ensei-
gnées, les jeux de cour, et même les punitions  
qui existaient à l’époque !
Cette visite venait compléter celle du musée 
du moulin où sont exposés les objets du passé 
retraçant la vie et les traditions du Champsaur  : 
l’historique du moulin avec le travail des paysans 
jusqu’à la fabrication de la farine ; la vie en 
montagne l’hiver avec la neige et les équipements 
d’autrefois ; l’intérieur traditionnel d’une ferme 
avec les meubles, les ustensiles fabriqués pour la 
plupart par les paysans eux-mêmes.

en aVant pouR une
année spoRtIVe...
L’USEP et les sorties

Cette année, toutes les classes de l’école sont 
affiliées à l’USEP (Union Sportive de l’Ecole 
Primaire). La coopérative scolaire a pu payer 
l’adhésion grâce aux recettes des nombreuses 
actions menées par l’Association des parents 
d’élèves des « Lutins du Petit Buëch  » et les  
enseignants.
Tout au long de l’année, nous participerons aux 
rencontres USEP qui sont l’aboutissement d’un 
cycle de séances pour se préparer à ce grand 
moment toujours très apprécié par les enfants. 
Ce sont aussi des moments de partage avec les 
élèves d’autres écoles du département dans un 
esprit de coopération et de respect des valeurs de 
citoyenneté.

Au programme, cette année avec l’USEP :
- Pour les maternelle : Randos contées, lutte...
- Pour les CP, CE1, CE2 : Break Danse, Minots Hand 
(CE1/CE2).
- Pour les CM1, CM2   : Biathlon, Rugby, Minots 
Hand…
Pour faire suite au cycle Rugby auquel ont parti-
cipé les élèves de CM1, CM2 l’année dernière, 
l’USEP a organisé vendredi 10 novembre en soi-
rée, une sortie au stade Maurice David à Aix-en-
Provence pour la rencontre de PRO D2 Provence 
Rugby contre Aurillac qui s’est soldée par un 
match nul.
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Les enseignantes ont accompagné 19 élèves 
parmi une cinquantaine de jeunes Hauts-Alpins 
dans une excellente ambiance.
Une belle expérience pour nos enfants afin de 
mieux connaître le Rugby, de côtoyer le sport de 
haut niveau dans un stade comble, avec en prime, 
la chance de faire une haie d’honneur aux joueurs 
lors de leur entrée sur le stade.

Le cross de l’école

Vendredi 17 novembre, tous les élèves ont par-
ticipé au cross de l’école qui a eu lieu au stade  
du village.

Après le succès de la précédente édition qui  
n’avait concerné que trois classes, les petits de  
maternelle, CP et CE1/CE2 se sont aussi lancés 
dans ce défi de dépassement de soi. Pour beau-
coup d’entre eux, c’était la première fois qu’ils 
participaient à une course.

Les élèves se sont entraînés pour certains depuis 
la rentrée pour être prêts pour ce grand jour.

Après avoir reconnu le parcours, ils se sont 
élancés sur les distances adaptées à leur âge  :  
1Km400 pour les CM1/CM2, 700 m pour les  
CE1/CE2 sur un terrain varié alternant champs, 
chemin, sentier, montée et descente, 430 m pour 
les GS/CP, 320 m pour les PS/MS autour du stade.

Très encouragés par les parents et les ensei-
gnants sur tout le parcours, les sourires étaient 
bien présents sur les visages, quelques larmes et 
quelques maux de ventre pour certains, mais tous 
ont été très fiers d’aller au bout de leur effort et  
de se dépasser… Bravo à tous  !

L’après-midi à l’école, nous avons procédé à une 
remise des prix et avons partagé un goûter pré-
paré par les parents de l’école.

L’équipe enseignante remercie les adultes pré-
sents pour leur encouragement et leur aide. 
Nous sommes très fiers de nos élèves pour leur 
motivation et leur comportement. A l’année pro-
chaine  !
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RÉSULTATS  :
Filles Garçons
CM2
1ère : Livia BARDEL 1er : Soham SCHAWB  
2ème : Elena GOMBIA 2ème : Yaël MOULIN
3ème : Thanh BENOIT 3ème : Gabin GRIPPON

CM1
1ère : Lilou FLAMANT 1er : Nathan BERNAUDON
2ème : Charlotte ANDREOLI 2ème : Rémi GASCARD
3ème : Elora BRUN 3ème : Alexandre PROUTEAU-
   HOFFMAN

CE2
1ère : Clarisse MUTELLE 1er : Lucas GARCIA
2ème : Noémie FIEVET 2ème : Elouan BARBIER
3ème : Alice ROSTAIN 3ème : Milo BISSUEL/
             Jeff ARGILLET

CE1
1ère : Lila SCHAWB 1er : Nolan DEGREMONT
2ème : Chloé SEIGNIER 2ème : Cédric CHAUVET
3ème : Julia PANOSSIAN 3ème : Maël GALLEY

CP
1ère : Salomé ANDREOLI 1er : Paul CHEVALIER
2ème : Romy CIRONE 2ème : Timothée DUTERTRE
3ème : Elyne RIGO 3ème : Noah CORREIA

GS
1ère : Lena PETIT 1er : Ewen BENOIT
2ème : Ophélie BELLUE 2ème : Ethan BEAUME
3ème : Linsey FAURE 3ème : Arthur ATTANE

MS
1ère : Louise CHEVALIER 1er : Louis BAUVE
2ème : Mathilde LHERITIER 2ème : Solan TREINS
3ème : Elena GALLEY 3ème : Raphaël TERRET

PS
1ère : Cléa PERE 1er : Alessio GIRAUD
2ème : Agathe ATTANE 2ème : Maé PETIT
3ème : Garance GUILLAUD 3ème : Ethan DIBON

Prix de la Combativité pour Léanne BOURGOGNE-
FAVIER

Paroles d’enfants, d’enseignants et de parents :
« C'était très bien le cross » EDEN (MS)
« J'avais trop mal aux jambes  parce que j'allais  
vite ! » ANDY (MS)
« Moi, j’ai trouvé que c’était dur car j’avais du mal 
à respirer mais j’ai réussi à courir sans m’arrêter » 
CAMILLE (CE1)
« J’ai eu mal aux chevilles mais j’étais contente de 
gagner en deuxième. C’était trop bien » ROMY (CP)
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L’équipe enseignante
Après le départ à la retraite de Pascale Faivre, 
nous accueillons Sophie Venet, enseignante dans 
la classe de PS/MS, Clément MOREAU qui s’occupe 
de la classe de GS/CP avec Laurence ALBERTINI et 
Annabelle CANE qui partage la classe de PS/MS 
avec Christel SCHWAB.

Cycle Natation

Cette année encore, les élèves de CP, CE1, CE2, 
CM1, CM2 bénéficient d’un cycle Natation de 6 
séances au stade nautique de GAP.
En période 1, ce sont les classes de Mmes 
MEYNADIER et WOLOVIEC avec les CM1 et CM2 qui 
se sont jetés dans le grand bain et ont pu valider le 
diplôme du Savoir Nager en Sécurité, compétence 
essentielle en EPS au cycle 3.
En période 2, c’est au tour des classes de Corine 
LAGIER et Mmes SCHAWB/BERTRAND avec des 
CE1/CE2/CM1, puis viendront les classes de 
Corine CHARLES et Cathy BOUCHE à partir du mois 
de janvier.
Le prix des transports et de la location du bassin  
est intégralement pris en charge par la municipa-
lité que l’on remercie pour son engagement et 
merci aux parents accompagnateurs.

MuLtI-accueIL
pItchouns 
du Buëch

Un nouveau départ… Les grands de la crèche ont 
pris le chemin de l’école, après tant de découvertes 
et d’apprentissages…  Une fête des familles a eu 
lieu fin août pour nous permettre de dire au revoir 
à nos grands et bienvenue aux nouvelles familles  :  
autour d’un goûter partagé et d’un spectacle «  la 
balade du pirate  ». 
Nous accueillons de nouveaux enfants, avec le 
renouvellement des projets, et des jeux pour de 
nouvelles aventures. 
Grâce à une aide financière de la CAF, nous pou-
vons maintenant partir en minibus, aller voir les 
enfants des autres crèches, faire des sorties et 
plein d’autres surprises au cours de l’année, trop 
chouette !

Ce début d’année scolaire a été très riche pour  
nos Pitchouns  :
u Le 10 octobre nous sommes partis en balade en 
minibus autour du plan d’eau de Veynes. Une sortie 
aux couleurs d’automne… ramassage de feuilles, 



de cailloux, d’herbes, observation des insectes… 
Les sorties en pleine nature sont essentielles pour 
l’enfant : cela permet de développer la créativité, 
développer leurs sens, découvrir le monde qui 
l’entoure.

u Le 19 octobre, nous sommes allés à la 
rencontre des poneys de Pierrick au Parc Poney 
Aventure situé aux Sérigons. Par petits groupes, 
les Pitchouns ont pu monter à poney pour faire 
un tour dans la carrière, suivis de jeux ludiques et 
pédagogiques. Le poney permet aux enfants de 
prendre confiance en eux, développer la douceur, 
l’équilibre, l’écoute et va permettre de tonifier les 
muscles.

u Le 16 novembre, nous avons pris la route 
direction l’EHPAD de Veynes. Depuis un petit 
bout de temps, l’équipe réfléchit sur le lien 
intergénérationnel et grâce à notre minibus nous  
avons pu rendre visite à nos aînés. Autour d’un  
goûter partagé, nous avons échangé des chan-
sons, des comptines, des rondes et un petit air 
d’accordéon. Un moment riche pour favoriser le 
lien.

u Et le 23 novembre direction le Quai des arts 
à Veynes pour assister à un spectacle «  tout le 
monde le sait » spécial petite enfance, suivi d’un 
repas au restaurant le Champérus.

u Pour Halloween les Pitchouns ont défilé dégui-
sés dans le village à la recherche de bonbons, chez 
les habitants, à la mairie, à La poste, à l’accueil de 
loisir… 

u La semaine du goût a été un succès pour nos 
Pitchouns, comme une envie de voyager autour 
du monde  : crêpes mille trous, cupcakes, chur-
ros… tout cela accompagné de fruits bien sûr : en 
salade, en brochette ou en compote.

u Une fois par mois nous organisons le café des 
parents. C’est un temps convivial et confidentiel 
où les parents peuvent partager autour d’une 
boisson leurs expériences, leurs préoccupations, 
leurs questionnements, avec l’accompagnement 
d’une professionnelle de la crèche

u Cette année nous continuons deux fois dans le 
mois les sorties à la bibliothèque avec Noëlle, ou 
quelquefois nous l’invitons à la crèche : un temps 
de lecture avec de nouveaux albums pour rêver et 
découvrir.
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u Les enfants et l’équipe ont réalisé un arbre des 
saisons : notre objectif est de faire vivre la crèche 
au rythme des saisons, tout au long de l’année, 
accompagné d’une photo de l’extérieur de notre 
jolie crèche. Cela nous permettra d’expliquer aux 
enfants le déroulement des saisons et de prendre 
conscience du changement.

u Faire de la peinture avec son corps, une aven- 
ture pour l’enfant à la fois sensorielle et motrice. 
L’enfant exprime ses émotions, favorise sa créa-
tivité dès le plus jeune âge. Une grande feuille,  
des bouts de tapisserie, de la peinture et une 
douche bien évidemment…

écoLe des aRts
Chaque mardi de 17h30 à 18h30, l’Ecole des Arts 
organise un atelier théâtre pour enfants dans la 
salle polyvalente de La Roche des Arnauds, animé 
par Virginie ANICET, titulaire du Diplôme d’Etat de 
professeur de théâtre. 
Depuis le mois de septembre, 8 enfants se retrou- 
vent donc pour découvrir ou redécouvrir le théâ-
tre. 
Au fil d’exercices ludiques et variés, les enfants  
expérimentent l’écoute, la concentration, le  
regard, l’espace, la voix, le travail corporel, la 
construction de personnages. 

Ils apprennent aussi que le théâtre est une aven-
ture collective et prennent du plaisir à être en-
semble.
Des textes adaptés avec un univers lié à l’enfance 
leur sont proposés. 
Rendez-vous à la fin d’année pour un spectacle ! 
D’autre part, l’Ecole des Arts propose également 
des cours de saxophone le mercredi matin dispen-
sé par Nicolas DEJEAN, diplômé en Jazz. 
L’accordéon et la musique traditionnelle sont en-
seignés par Amandine DULIEUX le lundi soir.

état-cIVIL 2023
naIssances

• Medellin BLANC SILLETTA, née le 22 
juin 2023, fille de Michel BLANC et  
Anaïs SILLETTA

• Tyam BOANICHE, né le 1er juillet 2023, fils de  
Anthony BOANICHE et de Anouk BAJEOT

• Larnaud FRIGAUX TSAI, né le 5 août 2023, fils  
de Louma FRIGAUX et Chi-Shan TSAI

• Elio LAFAYE de MICHEAUX, né le 30 août 2023, 
fils de Bruno LAFAYE de MICHEAUX et Wendy 
CORDIER

• Hélie ATTANE né le 27 octobre 2023, fils de 
Olivier ATTANE et Juliette MINISCALCO

• Léonie SILVE, née le 13 novembre 2023, fille de 
Rémi et Mathilde HERVÉ

• Capucine CHIGNIER, née le 22 novembre 2023, 
fille de Stéphanie CHIGNIER

RéunIons
de QuaRtIeRs

15 mars à 20h30 - Quartier de La Plaine
à l’Ecole de La Plaine

22 mars à 20h30 - Quartier du Village
à la Salle Polyvalente

29 mars à 20h30 - Quartier de Corréo
à la Salle de Copernic
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MaRIaGe
• Lucas GOY et Cyrielle BOYER, le 26 

août 2023

décÈs
• Lucienne AMOURIQ veuve GAY-PARA, 
née le 16 juin 1935, décédée le 25 juin 
2023

• Emile ROSTAIN, né 21 octobre 1925, décédé le  
2 juillet 2023

• André SAINT-BONNET, né le 10 février 1925, 
décédé le 12 juillet 2023

• Josette LÉAUTIER veuve ANCENYS, née le 1er 
mars 1928 décédée le 15 août 2023

• François GIRAULT, né le 13 janvier 1944, décédé 
le 29 août 2023

• Marie Jeanne ROUX veuve RIVOIRE, née le 30 
avril 1940, décédée le 25 septembre 2023

• Pierre BERNARD, né le 15 février 1933 décédé  
le 7 octobre 2023

• Florence ACHARD-LECLAIR, née le 17 mars 1964, 
décédée le 15 octobre 2023

• Pierre JAMAIS, né le 14 juillet 1935, décédé le 
15 novembre 2023

• Arnaud CAUDRELIER, né le 29 novembre 1969, 
décédé le 2 décembre 2023

MutueLLe
InteR coMMunaLe
pouR tous !
La Communauté de Communes Buëch-Dévoluy, le 
Centre Intercommunal d’Action Sociale, aux côtés 
de la Mutuelle de France Alpes du Sud, s’engagent 
pour votre santé !
+ d’infos ** 2 agences de proximité à votre écoute 
Gap........... : 04 92 53 62 62  -  gap@mfas.fr 
Sisteron : 04 92 61 14 94  -  sisteron@mfas.fr

déneIGeMent
Nous tenons à rappeler que nos déneigeurs 
interviennent sur ordre de Monsieur le Maire ou 
de son Adjoint, mais il faut une épaisseur au sol 
de 10 cm. En dessous, c’est plus dangereux pour 
la circulation suite au tassement de la neige par 
les engins. Les trottoirs sont dégagés par nos 
employés communaux.

peRManence
de L’assIstante

socIaLe
Nouveau  : A compter du 5 janvier 2024, une 
assistante sociale tiendra des permanences les 
1er et 3ème vendredi de chaque mois en mairie  
de La Roche des Arnauds de 9h à 12h.
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Veynes 
France 
services 

 
 

Besoin d'aide pour vos démarches 
administratives et numériques du 

quotidien? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

  PROCHE DE CHEZ VOUS  

Les agents France services vous accueillent et vous 
accompagnent pour toutes vos démarches du quotidien. 

 

 

Pôle Services aux Habitants 

PROCHE DE VOUS, 
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  Les services proposés  

Accueil et renseignements tout public 
Orientation vers les services compétents si nécessaire 
Accompagnement personnalisé dans vos démarches administratives 
Libre accès à un ordinateur 
Permanences de nos partenaires 
Espace visioconférence 

 
 France services Veynes  

Nous vous accueillons : 
Lundi / Mercredi 

9h-12h30 et 13h30-17h 
Mardi / Jeudi / Vendredi 9h-12h30 

 
La Méretière - Maison du territoire Buëch-Dévoluy 

7 Rue de la Tuilerie 05400 Veynes 
04.92.45.42.14 

franceservices.veynes@ccbd.fr 

France Services Veynes 
 
 



17

PAROLE À L’OPPOSITION

Un autre choix pour la Roche 

La croisée des chemins

Nécessaire gestion raisonnée de l’eau, développement des énergies alternatives, nouveaux modes 
de déplacements, lois sur la limitation de l’artificialisation des terrains, (…) : autant de conséquences 
du réchauffement de la planète. Il conviendrait aujourd’hui de tourner le dos à des pratiques d’un 
autre temps, de poursuivre les bons gestes engagés, de développer des projets plus vertueux. Toutes 
ces questions vont, à terme, modifier la vie quotidienne de chacun d’entre nous et également celle 
des communes.

Deux attitudes se posent, s’affrontent parfois, devant cette situation. D’un côté : ne rien faire ou 
si peu en pensant que les problèmes sont pour les autres, que nous sommes, dans notre village, à 
l’abri des tempêtes, des inondations, des incendies de forêts, de la pollution… De l’autre : s’enfermer 
dans une logique d’une mutation générale et immédiate : plus d’utilisation d’énergie carbonée, plus 
d’utilisation d’engrais, plus de voitures sauf électriques (…) comme si tout le monde avait les moyens 
de faire face, financièrement, à une telle révolution, souvent verte, seulement en apparence.

La situation de notre planète, celle de notre environnement immédiat sont sérieuses. Il y a urgence. 
Nos décisions individuelles dans notre vie quotidienne et collective au sein de la commune, 
nécessitent des réflexions, des débats sur leurs conséquences en dépassant le seul tout ou rien.

Faut-il persister dans le projet de parc photovoltaïque aux Serigons qui va entraîner la déforestation 
et l’artificialisation de 7 hectares d‘espace naturel ? Alors que dans le même temps l’ensemble des 
toitures des bâtiments communaux ne sont pas équipés de panneaux. Alors qu’il serait possible de 
créer une structure facilitant l’installation de panneaux solaires chez les Rochoises et les Rochois 
intéressés.

Quelle politique pour la délivrance des permis de construire au moment où ceux-ci vont être 
drastiquement limités par la loi  ? Quelles décisions pour le maintien des terrains agricoles et 
maraîchers et l’aide à la mutation vers une agriculture plus raisonnée  ? Quelle utilisation pour 
les terrains déjà artificialisés  ? Quelles mesures immédiates pour faciliter le covoiturage, le 
développement des modes de déplacements doux ?

Quels équipements publics pour favoriser la vie associative et la vie locale ? Tant il est vrai que la 
gestion d’une commune doit répondre à l’intérêt général et donc à la satisfaction des besoins des 
Rochoises et des Rochois.

Ces quelques exemples posent les enjeux auxquels notre commune est dès à présent confrontée. 
Continuer à ne rien faire ou si peu, est la pire des solutions. Collectivement, nous pouvons avancer, 
nous vous y invitons.

Fabrice Roux, Roland Amador, Monique Combe, Alain Plazy
Pour nous joindre : fabrice.roux05@orange.fr

Sur facebook la communauté  : Un autre choix pour la Roche
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Le Groupe Majoritaire
Encore une année de passée, le groupe majoritaire continue de travailler pour le bien-être de notre 
commune. Les panneaux photovoltaïques de la mairie fonctionnent en autoconsommation, ceux 
des écoles et de la salle polyvalente, en partenariat avec le SyMEnergie05 sont en fin d’études 
techniques. L’appel d’offres va être lancé et les travaux effectués dans la foulée.

En ce qui concerne le bâtiment des services techniques et l’église, les toits étant en plaque amiante-
ciment, la pose de panneaux n’est pas autorisée, sauf à changer les couvertures qui sont toujours 
en état.

Le parc photovoltaïque des Sérigons, partenariat public/privé (SyMEnergie / VALOREM), est indis-
pensable, fournissant le courant de 4 300 habitants environs (4.60M watt). La compensation de la 
coupe des 6 ha 5 de bois, dirigée par la DDT 05, consiste à replanter des feuillus, de mettre 1Km  
de haies, servant de couloir aux chauve-souris et en accord avec l’ONF, de classer le bois de  
Loubet en protection forte de prévention pour une durée de 50 ans.

Au sujet de la mobilité, de compétence CCBD, le Maire de La Roche des Arnauds est le vice-pré- 
sident chargé des études avec le chargé de mission : Vincent Sindirian.

Les études de covoiturage sont en cours, les points stop, pour l’autostop organisé, vont être mis en 
place dès que les panneaux, fournis par le Département, seront livrés. Nous parlementons avec la 
SNCF et la Région pour la mise en place d’un transport ferroviaire « TRAIN – TRAM » entre Serres, 
Gap et Embrun, en accord avec tous les maires des gares intéressées.

Ce sera dur, mais on insiste.

En attendant, nous demandons à la Région de revoir les horaires des services de cars qui ne sont pas 
toujours adaptés aux besoins des usagers. De plus, une étude de déplacement doux est lancée pour 
l’itinéraire Gap-Sisteron par Veynes.

Notre municipalité avance, l’étude d’opportunité pour l’habitat inclusif des séniors est en cours et 
sera terminée en mars 2024.

Je répète toujours, nous ne sommes pas des « y a qu’à, faut qu’on… », nous avançons pour le bien 
de tous !

L’équipe municipale majoritaire

Crédit Photo_Fanny



Les LutIns
du petIt Buëch

Après une longue hibernation durant l’hiver 
2022-2023, Les Lutins du Petit Buëch se réveil-
lent pour leur carnaval annuel. Malgré une météo 
peu clémente et grâce au secours de notre cher 
employé communal, Yann, qui nous a ouvert les 
portes de la salle polyvalente, la fête a pu battre 
son plein. Maquillage, goûter, défilé, danse… les 
sourires se sont lus sur les visages de nos têtes 
blondes et de leurs parents.
Redynamisés par cet après-midi enthousiaste 
nous avons savouré un après-midi jeux de société/ 
goûter en collaboration avec les associations 
Le Regain du Petit Buëch et Ludambule. Bonne 
humeur et échanges intergénérationnels ont 
réchauffé les cœurs.
Le soleil réapparaissant, il était l’heure de vider 
les greniers pour le vide ta chambre annuel de 
printemps.

Les bénéfices de ces animations nous ont permis 
de reverser 400 € à l’école, se rajoutant ainsi au 
1 700 € déjà donnés au cours de l’année scolaire.
La cloche a sonné, l’école est finie… c’est l’heure  
de la fête de l’école, où main dans la main avec 
l’équipe des maîtresses, nous avons célébré les 
vacances autour d’une paëlla géante et procédé  
au tirage de la tombola. Nous en profitons pour  
remercier une nouvelle fois tous nos gentils 
donateurs Rochois et d’ailleurs (artisans, com-
merçants, famille, …) et toutes les personnes qui 
ont joué le jeu et tenté leur chance. Bravo les 
enfants pour vos ventes de tickets, nous pou- 
vons, grâce à vous, dès ce mois de novembre 
donner à l’école un chèque de 1300 €.
Après 2 mois de vacances, bien mérités, les 
Lutins ont aussi fait leur rentrée. Rejoint par une 
nouvelle maman motivée, merci Sophie, et fort 
de 50 adhésions pour cette nouvelle année, nous 
sommes reboostés pour l’année à venir. 

Un mois de décembre bien rempli  :
• 2 décembre 2023 une journée des familles,
• 3 décembre notre bourse aux jouets,
• 17 décembre, nous avons tenu un stand au 

marché de Noël de La Roche à la Maison de  
Pays des Sérigons.

Nous ne manquerons pas d’être présents pour 
les 1000 ans de La Roche, nous vous concoctons 
un carnaval «  au fil du temps  » qui, on l’espère, 
marquera vos mémoires.
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Toutes les âmes volontaires sont bienvenues 
pour nous prêter main forte, ne serait-ce que 
ponctuellement, le temps d’une heure, d’une 
journée … :).
N’hésitez pas à vous rapprocher de nous directe-
ment ou par leslutinsdupetitbuech@gmail.com, 
c’est sans engagement  !!!

aRaRe
Dimanche 12 novembre, la salle polyvalente de  
La Roche des Arnauds était comble pour assister  
à la représentation de « La réparation ». 
Cette pièce, écrite par Michelle Brûlé, a été 
brillamment interprétée par le Théâtre du Serre- 
joint, troupe de l’atelier théâtre de l’association 
l’ARARE. 
Sur scène, frissons assurés dans ce vieux manoir 
où planent les âmes des défunts. 
C’est l’ouverture du testament de feu Monsieur le 
grand écrivain en présence des femmes qui ont 
partagé sa vie. 

La troupe a encore une fois donné la preuve de 
son talent. Merci et bravo aux comédiennes pour 
cette belle soirée théâtrale !
L’atelier se réunit tous les mardis de 18h45 à 
20h45. Débutants ou confirmés, n’hésitez pas 
à venir nous rejoindre. Pour plus de renseigne-
ments, contacter Isabelle au 06 70 34 14 35

coMIté des FÊtes
Rochoises, Rochois, 
Une année de fête s’est écoulée et nous sommes 
ravis de l’avoir passée à vos côtés. 
Tout d’abord nous avons été surpris par le succès 
de notre fête de Pâques. Nous avons eu de supers 
retours et beaucoup de monde sur l’évènement. 
Cela nous motive à mettre en place d’autres 
évènements ponctuels.
La fête votive, quant à elle, n’a pas échappé à son  
annuel succès. Avec le retour de David et ses  
auto-tamponneuses, l’orchestre Mascarra, DJ  Loan, 
et surtout les villageois, quel succès !

20



Pour finir, cette soirée 80, toujours aussi familiale, 
conviviale. Voilà ce que nous souhaitons vous  
faire vivre en organisant ces fêtes.
Vous avez pu constater que nous n’avons pas 
augmenté nos tarifs, en effet, nous avons cons-
cience du coût de la vie. Aujourd’hui, notre but  
est de vous faire plaisir à moindre coup, l’essen-
tiel étant les bons moments. Nous n’avons donc 
rien augmenté.
Nous espérons vous voir aussi nombreux et moti-
vés l’année prochaine. 
Mot de la présidente : « Je remercie l’équipe de 
bénévoles du comité des fêtes, qui donne de son 
temps et de son énergie dans cette association 
et les événements qui en découlent. Je remercie 
les nouveaux venus et espère encore accueillir de 
nouvelles personnes ayant envie de s’investir »

Emma Chavet 

VIVaLto
Les événements de VIVALTO, en 2023, confortent 
notre action et notre implication sur la commune 
et le territoire tout en offrant depuis 2011, des 
cours d’instruments individuels, collectifs, des 
ateliers, des groupes de musique d’ensemble, des 
stages et des concerts.
Une nouvelle salle a été aménagée pour accueillir 
les cours de batterie - ateliers divers - cours de 
chant... grâce à l’aide du Département et des 
bénévoles qui ont travaillé 10 jours sans relâche :  
merci à eux  ! 

Ne pas oublier qu’une association vit grâce aux 
adhérents et aux bénévoles qui œuvrent toute 
l’année pour offrir le meilleur à la population.
Durant l’année 2023, Vivalto a mis en place des 
scènes ouvertes pour amateurs qui sont un lieu  
de rencontres chaleureuses pour les musiciens et 
le public des environs un samedi par mois. Infos 
sur Facebook Vivalto.
L’école a participé au mois de mai au Printemps 
du livre de Veynes : une occasion de présenter la 
musique italienne aux écoliers. 
Les concerts de mars et mai aux Sérigons ont 
permis aux artistes de se mettre en scène et 
apporter des moments de joie et de partage au 
public conquis.
Cette année sera celle des projets  :
• Concerts les 23 mars aux Sérigons et 25 mai 

salle polyvalente du village.
• Création d’une comédie musicale sur un stage 

en avril.
• Stage de percussions en avril.
• Création artistique en partenariat avec la mai- 

rie, sur le thème des 1000 ans de La Roche  
avec la participation d’un artiste peintre : ren- 
dez-vous le 29 juin au jardin public.

Vous pourrez suivre l’actualité de l’école sur  
Facebook  ou sur le site  : vivalto.net et sur les 
panneaux de la commune.
En vous attendant nombreux sur nos événements, 
l’équipe vivaltesque 

CONTACT :  F.CENINI
06 31 73 23 80 - vivalto05@gmail.com
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GénéRatIons MouVeMent
Le ReGaIn 
du petIt Buëch
Le Regain du Petit Buëch, est toujours aussi 
dynamique. Bien que le nombre d’adhérents ait 
quelque peu diminué depuis l’épisode Covid, il a 
pu proposer à ses membres de reprendre le cours 
de ses activités, aidé, en cela, par Générations 
Mouvement départemental. 
Un grand merci à tous les bénévoles de notre club 
ainsi qu’aux employés de mairie pour leur aide 
afin que les manifestations se déroulent au mieux.

Un petit rappel des dates des mois passés  :
Jeudi 6 juillet :  Pique-nique aux Baux avec 
concours de pétanque

Dimanche 13 août :  Vide grenier à l’occasion de 
la fête du village

Jeudi 28 septembre :  Repas au restaurant «  La 
Neyrette » dans le Dévoluy avec visite de la Mère 
Eglise

Samedi 14 octobre :  Cours d’œnologie à la Salle 
Polyvalente

Dimanche 19 novembre :  Loto à la Maison de  
Pays à La Roche

Vendredi 8 décembre :  Téléthon (vente sucrés/
salés, confitures, couvertures, tricotages, brode-
ries…) à « La Boule »

Mardi 12 décembre :  Spectacle cabaret et Repas 
de Noël aux Orres.

Pour le 1er semestre 2024 : Les dates n’ont pas 
encore été fixées, mais d’ores et déjà, nous 
ferons l’assemblée générale en janvier avec la 
distribution des cartes d’adhérent, la dégustation 
du gâteau des rois et les anniversaires de l’année 
écoulée. Nous organiserons également des repas, 
des journées d’excursions ou de spectacles, des 
après-midi pétanque, etc… aidés en cela par 
Générations Mouvement fort de leurs journées 
de la forme, d’amitié et de pétanque. Les dates 
seront communiquées aux adhérents au fur et à 
mesure de leur connaissance.

Un petit rappel   : la salle des associations, à côté 
de la mairie, est mise à disposition pour toutes 
celles et ceux qui veulent tricoter, le jeudi après-
midi de 14h à 17h ainsi que pour tous les joueurs 
de belote, rami ou scrabble, les mardi et vendredi, 
de 14h à 18h.
Meilleurs vœux à tous pour cette nouvelle année 
que nous espérons sereine et douce et gardons la 
santé afin que nous puissions nous retrouver pour 
tous ces moments de joie.

cLuB BouLIste 
RoBeRt
MILLon
Avec 54 licenciés cette année, le club bouliste 
Robert Millon se porte à merveille.
De bons résultats en pétanque avec une victoire 
en tête à tête au championnat des as féminin pour 
Martine Masse, elle a eu également une place en 
demi-finale du championnat départemental tête  
à tête féminin.
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D’autres performances sont à souligner pour nos 
nouvelles recrues de cette année. Marc Masse-
rand signe un quart de finale lors du départemen-
tal tête à tête sénior, accompagné de Philippe 
Berthelier et de Bernard Nurisso  ; ils atteignent 
aussi les quarts de finale pour le départemen-
tal triplette sénior, et encore accompagné de 
Philippe, ils accrochent une nouvelle fois les 
quarts du doublette départemental. Nous avons 
quand même un Rochois qui a atteint les quarts de  
finale accompagné de Marc Soldani, c’est Pierre 
Tramontano, au doublette départementale sénior.
Concernant les rencontres en équipe, pour cette 
année, c’est chou blanc, ou presque. Mais avec le 
grand nombre d’arrivants, il est normal que nous 
ne sachions pas encore bien jouer ensemble mais 
nous ferons mieux l’année prochaine !
Ce n’est pas le cas côté lyonnaise, car ils ont fait 
un beau parcours en interclubs, avec une sortie 
de poule et une élimination en 1/8 de finale du 
04/05. A un petit cheveu près, ils auraient pu 
battre le très beau club de L’Argentière, cette fois 
encore ils ont été plus forts. Il y a eu aussi une 
participation aux 30h de Gap et aux 12h de Nyons. 
Une très belle victoire pour la quadrette vétéran 
de Jean-Jacques Bruyant, André Meîer, Brigitte 
Casanova et Michel Pelloux à Nyons. 
Et nous rappelons que la ronde du mardi après- 
midi continue encore et toujours, avec 12 partici-
pants cette année. 
Petit rappel : nous restons disponibles pour tou-
tes nouvelles inscriptions ou même pour une 
demande de renseignements. Il est bon de savoir 
que nous manquons d’effectif côté lyonnaise pour 

pouvoir entamer des démarches en Interclubs 
cette année, c’est pourquoi, si vous avez l’envie 
de jouer vous êtes les bienvenus pour renforcer 
les rangs, mais aussi pour avoir un peu plus de 
Rochois motivés à développer le sport boule dans 
notre village. 

assocIatIon
Les aMIs de La touR
de La Roche
En cette fin 2023, 80% des vestiges de murs 
de l’ancien Château de La Roche sont visibles 
et permettent d’imaginer la forme du Château 
d’origine.
La photo ci-jointe prise par drone permet de 
découvrir le site à ce jour.



Un panneau explicatif a été posé sur le site pour 
permettre aux visiteurs de comprendre la forme 
et les parties du Château.
En 2024, l’association participera au millénaire 
du village et mettra en valeur les vestiges du 
Château, pour les visiteurs.
L’association a été très heureuse d’accueillir,  
parmi ses membres, deux descendants de la  
Famille de Flotte. Ces descendants font actuelle-
ment des recherches historiques sur la Famille  
de Flotte afin d’écrire un livre sur cette famille. 
Nous leur souhaitons la bienvenue.
La prochaine étape 2024 consistera à réaliser des 
maçonneries sur les murs pour les consolider et 
les sécuriser.
La sauvegarde de ce patrimoine historique de 
La Roche nécessite des heures de travail de 
bénévolats.
Tous les habitants de La Roche qui veulent appor- 
ter leur contribution à la sauvegarde de ce lieu, 
sont les bienvenus. Chacun pourra selon ses 
aptitudes, ses moyens et ses disponibilités 
apporter son aide et participera à une aventure 
humaine enrichissante. Nous les invitons à se 
faire connaitre.

Prendre contact avec  :
• Max Bellon........... :  06 80 65 07 90
• Jacques Suchel  :  06 84 94 05 84
• Bernard Echard  :  06 08 70 24 32
• Guy Dagany........ :  06 82 88 68 08

gdagany@aol.com
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YeaR
Cette année, les cours de yoga de l’association 
de Next Year ne changent pas :
• lundi soir de 18h30 à 20h
• jeudi soir de 19h30 à 21h
à la salle polyvalente
Ces cours adultes concernent tous les âges, il 
s’agit du viniyoga, qui est un yoga qui s’adapte 
à la personne en fonction de son âge de ses 
possibilités physiques, etc…
Cette année, plusieurs ateliers ont déjà eu  
lieu :
• Le premier avec la collaboration de Marc 

Vincent, guide en montagne pour un atelier 
marche afghane et Yoga.

• Un autre avec Isabelle Wadel pour un atelier 
de méditation au son des bols tibétains.

Au printemps est prévu, une suite de l’atelier 
de marche afghane avec Marc Vincent.

Pour tous renseignements :
Estelle Germain Avenel pour yoga
nextyear05400@gmail.com
04 92 21 88 25
06 87 57 65 23

Marc Vincent pour la marche Afghane
06 84 79 04 84
detours.montagne@orange.fr
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Mot du pRésIdent 
Je suis très fier de signer au club pour ma deuxième saison en tant que Président. C’est pour moi un 
immense plaisir d’être à la tête d’une association aussi dynamique. Notre équipe s’étoffe un peu plus 
cette année avec des bénévoles investis et concernés par la vie du club. Je remercie notamment les 
parents de licenciés ayant rejoint nos effectifs grâce à qui nous pouvons avoir une nouvelle vision de 
notre organisation en apportant leurs expériences. Le succès que nous avons connu durant la saison 
2022/2023 se confirme et ne cesse de continuer. Nous sommes fiers de constater que le nombre de 
licenciés sur cette saison 2023/2024 fait partie des records de l’histoire du club. Ce résultat est le fruit 
d’un travail collectif et nous ne pouvons que nous en féliciter.
La mise en place du Pass Sport (-50 €/licence) est une nouvelle fois reconduite afin d’en faire bénéficier 
les familles. Nous exigeons également de garder des prix de licences attractifs pour valoriser le sport 
dans notre commune pour favoriser la rencontre, le partage et le plaisir. Les objectifs de créer une équipe 
féminine et agrandir notre équipe senior sont atteints. Nous allons poursuivre dans ce sens pour accé-
der à la réussite de nos futurs projets.
Un grand merci à toute notre équipe bénévole : Carole, Cécile, Sophie, Jean-Claude, Sébastien, Jean-
Louis, Stephane, Jean, Swan, Tristan, Sylvain, Cyrille, Henry, Ilal, Karine, Marie-Estelle, Patrice, Jean-Paul, 
Tony, Tomas, Vincent et tous ceux qui nous aident de près ou de loin.

Yann CLEMENT

RappoRt aVec L’enVIRonneMent
nos paRtenaIRes 

Après une saison 2022-2023 prolifique au niveau du sponsoring, notre but premier était de fidéliser  
ces partenaires et d’attaquer une nouvelle année à leurs côtés.
Hormis la fin de notre partenariat avec Le Flibustier, c’est avec beaucoup de satisfaction que nous 
resignons avec les 10 autres entreprises durant la trève. Trois autres entreprises nous ont sollicités pour 
faire partie de l’aventure pour cette nouvelle saison tel JPS Distribution, OCKTE et Taxi Martinez. Un 
partenariat avec A PIZZ, notre pizzaïola locale, est en cours de discussion.
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caLendRIeR de nos actIVItés
août 2023 : 2È édItIon touRnoI au cItY stade 

Après la réussite de sa première édition, le club rochois a fortement été sollicité pour l’organisation 
d’une deuxième édition du tournoi intergénérationnel à 5 au city stade du village pour la fête votive 
2023. Une semaine a suffi pour que les inscriptions soient bouclées ! Une activité qui a, une fois de  
plus, ravi petits et grands durant la matinée.
Non seulement ce tournoi a remporté un franc succès mais d’autre part a attiré de nouveaux partici-
pant(e)s. Comme quoi le football plaît à beaucoup de monde ! Jamais 2 sans 3, La Roche Sports sera 
présente l’année prochaine, même date, même heure ! 

septeMBRe 2023 : RentRée du Foot
Depuis la pandémie, le club augmente chaque année ses effectifs. Au jour d’aujourd’hui, l’association 
peut compter sur 140 licencié(e)s. Un chiffre 
qui n’avait plus été atteint depuis 2008.
Nous pouvons nous satisfaire de la réussite 
de ces deux dernières années et de l’énorme 
travail fourni par tous les bénévoles qui 
participent grandement à l’expansion de 
l’association. Des chiffres qui vont encore 
évoluer avec l’ouverture de notre section 
féminine !

octoBRe (Rose) 2023
Pour la deuxième année consécutive, La Roche Sports est fière d’apporter son soutien à la Ligue contre 
le cancer du sein. Nos joueurs ont pu profiter de l’occasion pour à nouveau arborer le jeu de maillots 
spécial Octobre Rose. Afin de faire participer les premières concernées, un tournoi de foot féminin à 5  
a également vu le jour lors d’un après-midi au stade Jo Rostain. Plus d’une trentaine de participantes  
ont joué le jeu en nous proposant un très beau spectacle !
Les bénéfices de ce tournoi, ainsi que la recette de la buvette du mois d’octobre ont été reversés à la 
Ligue contre le cancer (230 €).
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noVeMBRe 2023 : Match de LIGue 1 a Monaco
A l’occasion de la réception de Brest (11è journée de Ligue 1), le dimanche 5 novembre, l’AS Monaco 
invitait les clubs amateurs à venir soutenir les Rouge & Blanc, en partenariat avec la LMF (Ligue 
Méditerranéenne de Football).
C’est avec une soixantaine de licencié(e)s et accompagnant(e)s que La Roche Sports a organisé le 
déplacement en bus ! Grâce à l’implication de nos bénévoles et le soutien financier de la SAB, nos  
jeunes ont pu voir, pour certains leur premier match, une rencontre de Ligue 1.
Un grand merci à l’AS MONACO, à l’entreprise PINET et notre partenaire d’avoir permis la réussite de 
cette superbe journée !

état des adhéRents et MeMBRes
Le club compte 140 licencié(e)s dont 19 bénévoles/volontaires qui œuvrent chaque jour au fonc-
tionnement de l’association (bleu foncé = hausse par 
rapport à la saison dernière).
Temps passé par encadrant :
• U 6/U7 :  5h/semaine
• U 8/U9 :  6h/semaine
• U 10/U11 :  7h/semaine
• U 12 à U16 :  3h/semaine
• Féminine :  1h15/semaine
• Senior :  10h/semaine
• Vétéran :  4h/semaine

ReMeRcIeMents 
Le club tient à remercier avant tout ses bénévoles et les volontaires qui permettent le succès que connaît 
l’association. Nous félicitons les joueurs de tout âge pour leur esprit sportif et les premières fémines à 
se lancer dans la pratique du football. L’association remercie également certains parents qui se rendent 
toujours disponibles pour nous aider pour les entraînements et l’organisation des événements. Merci  
aux anciens et nouveau partenaires de nous soutenir financièrement et de nous suivre dans notre 
aventure. Merci à la Mairie de La Roche des Arnauds de nous permettre de pratiquer notre passion par le 
biais de cette association et de nous aider tout au long de l’année.
Seul on va plus vite, ensemble on va plus loin !

Yann CLEMENT (Président de La Roche Sports)
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